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一 般 質 問 

平成３０年第２回（６月）川根本町議会定例会

発言順 通 告 者 質問事項（質問要旨は別紙） 質問の相手

１ 野 口 直 次

１．心配される茶産業と茶が今後の集落（町）への影響

が大きいのかを伺う
町 長

２．大井川鐵道を利用されている方について今後の利便

性向上について
町 長

２ 中 原  緑

１．情報通信利用環境整備事後評価報告について 町 長

２．川根本町の茶業中心の農業の未来と方向性について
町 長

教育長

３ 澤 西 省 司

１．緊急用専用ヘリポートの必要性について 町 長

２．葬祭用通夜施設の必要性について 町 長

３．川根本町民の自主避難について 町長



発言順 １番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

野 口 直 次

議員

１．心配される茶産業と茶

が今後の集落（町）への

影響が大きいのかを伺

う。

(1)低迷しているお茶の現状をどう考えているか。 

(2)今後、山のお茶（川根茶）が経営として成り立つ

為に町として考え、具体的にどのようなことを進

めているか。  

(3)少子高齢化が進む中、当町の高齢茶業の低迷は、

今後の集落の維持管理にも影響が懸念されるので

はないか伺う。 

(4)集落の生活環境悪化を防止する為にも、早急に放

棄茶園の対策が今まで以上に必要ではないか。 

(5)集落内の共同茶工場の廃止が相次いでいるのも

地域維持にも深刻影響が出て来て住民の日常生活

にも、今後の各個人の予定、暮らしぶり迷いがあ

り、より心配している声を聞く。現実に注視すべき

ではないか伺う。 

町 長

２．大井川鉄道の利用され

ている方について今後

の利便性向上について 

(1)通学生に定期助成等を検討中か伺う。 

(2)利用者の通学生の帰宅時間に増便要望をお願い

したい。可能性を伺う。 

町 長

発言順 ２番 

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

中 原  緑

議員
１．情報通信利用環境整備事

後評価報告について 

(1)加入状況報告の確認 

(2)町の考える課題と対応策について 

町 長

２．川根本町の茶業中心の農

業の未来と方向性につい

て 

(1)各地共同茶工場解散による影響 

(2)お茶に代わる転換作物の導入について 

(3)「農業」を取り入れた教育の取り組みについて

（パーマカルチャーなど） 

町 長

教育長



発言順 ３番

質問者 質 問 事 項 質   問   要   旨 
質問の

相 手

澤 西 省 司

議員
１．緊急用専用ヘリポートの

必要性について 

病気やケガ等の患者の救急輸送にドクターヘリ 

は貢献しているが、グランドでは砂が舞ったり 

使用中ということもある。 

本庁の近くに緊急用専用ヘリポートがあれば、 

安全面や活用範囲も広がり、重要拠点の可能性を伺

う。 

町 長

２．葬祭用通夜施設の必要性

について 

町内における通夜は自宅が定番だが、後期高齢者

夫婦の世帯においては、通夜のための片付けや準備

は大変である。 

悪天候や駐車場が無い場合に、通夜施設（多目的

活用可能）建設は町民の望むところではないか伺

う。 

町 長

３．川根本町民の自主避難に

ついて 

近年の異常気象などにより、全国各地で土砂崩れ

や、洪水被害が発生している。 

最近は台風接近などで気象予報の精度が上がり、

自主避難の目安となり、町民の自主避難につい行

政の考え方を伺う。 

町 長


